

PRESSEMITTEILUNG

Mercator-Leasing verbreitet Weihnachtsfreude durch großzügige Spendenaktion

Schweinfurt, 22.12.2023

Die festliche Jahreszeit wird bei Mercator-Leasing zu einer Zeit des Gebens, des Engagements und der Herzlichkeit. In einer bemerkenswerten Geste der Solidarität und des Mitgefühls hat das Unternehmen eine Reihe bedeutender Spenden an Organisationen übergeben, die sich für wichtige gesellschaftliche Belange einsetzen.

Im Rahmen der diesjährigen Weihnachtsaktion hat Mercator-Leasing insgesamt 7500 Euro gespendet, um gemeinnützige Organisationen zu unterstützen, die sich für den Schutz von Tieren, die Betreuung krebskranker Kinder und die Förderung von Menschen mit Behinderungen einsetzen.

Der Förderverein krebskranker Kinder Hambach, e.V. wurde von Mercator-Leasings Team als Empfänger einer Spende von 2500 Euro ausgewählt. Diese Spende zielt darauf ab, das Leben von krebskranken Kindern und ihren Familien zu verbessern. Die Entscheidung, diese Organisation zu unterstützen, beruhte auf der starken Solidarität und dem Wunsch der engagierten Mitarbeiter, anderen in schwierigen Zeiten beizustehen.

„Die großzügige Spende von Mercator-Leasing wird einen erheblichen Einfluss auf die Unterstützung und Betreuung unserer krebskranken Kinder und ihrer Familien haben. Wir sind überwältigt von dieser Geste der Unterstützung“, so Christian Lutz, Vorsitzender des Fördervereins krebskranke Kinder Hambach e.V.

Ein weiterer bedeutender Beitrag ging an das Tierheim Schwebheim, das eine Spende erhielt, um den Vierbeinern ein liebevolles Zuhause zu bieten. Die Mitarbeiter von Mercator-Leasing haben sich entschieden, einen wesentlichen Beitrag zum Wohlergehen dieser Tiere zu leisten und ihre Unterstützung für den Tierschutz zu demonstrieren.

„Die bedeutende Hilfe von Mercator-Leasing ist ein Lichtblick für unsere Fellnasen. Sie ermöglicht es uns, die Bedürfnisse und das Wohlbefinden unserer Schützlinge weiterhin zu gewährleisten“, so Christina Herrmann, Leitung des Schwebheimer Tierheims.

Über den Chancengeber e.V. der Dr. Loew Einrichtung in Gerolzhofen, einer Einrichtung für Menschen mit Behinderungen, wurde eine weitere wertvolle Spende in Höhe von 2500 Euro übergeben. Diese Geste wird dazu beitragen, die Lebensqualität und Unterstützung für diese besondere Gemeinschaft zu verbessern. Die Mitarbeiter von Mercator-Leasing sind stolz darauf, Teil einer Gesellschaft zu sein, die die Vielfalt und Inklusion feiert.

„Die Unterstützung von Mercator-Leasing wird dazu beitragen, die Lebensqualität unserer Gemeinschaft nachhaltig zu verbessern. Diese Spende ist ein wertvoller Beitrag für die Förderung von Inklusion und Vielfalt“, so Bastian Greim, Leitung der Dr. Loew Sozialeinrichtung in Gerolzhofen.

Die Weihnachtsspende ist seit Jahren in dem Schweinfurter Unternehmen etabliert und wird seit vergangenem Jahr von der Belegschaft bestimmt. Die Mitarbeitenden der Mercator-Leasing schlagen Organisationen vor, aus denen letztendlich die Spendenziele ausgewählt werden. Das Engagement von Mercator-Leasing wurde von der Geschäftsführung des Unternehmens ebenfalls betont:

Matthias Schneider, Geschäftsführer der MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG, meint: „Unsere Mitarbeitenden sind das Herzstück unseres Unternehmens und ihre entschlossene Wahl, diese Organisationen zu unterstützen, spiegelt unser gemeinsames Bestreben wider, positive Veränderungen in der Gesellschaft zu bewirken.“

Dr. Norman Hoppen, Geschäftsführer der MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG, stimmt ihm zu: „Wir bei Mercator-Leasing glauben fest daran, dass unser Engagement für soziale Verantwortung und Gemeinschaftswerte den Kern unserer Unternehmensidentität ausmacht. Wir möchten der Region etwas zurückgeben und unsere Mitarbeitenden haben die richtigen Organisationen hierfür ausgesucht!“

Mehr unter: www.mercator-leasing.de



ÜBER UNS.



Bild: Zentrale der MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG im Schweinfurter Gewerbepark Maintal

Die 1991 gegründete MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG ist ein deutschlandweit agierendes Finanzunternehmen mit dem Tätigkeitsschwerpunkt Mobilien-Leasing. Seit über 30 Jahren steht Mercator-Leasing für innovative und zukunftsfähige Finanzkonzepte mit persönlichen Ansprechpartnern. Finanzierungslösungen wie Leasing, Miete oder Mietkauf für den Mittelstand bilden das Kerngeschäft. Dabei gehören eine individuelle Betreuung, eine schnelle und unbürokratische Abwicklung - vom ersten Kontakt über Vertragsänderungen während der Laufzeit bis hin zum Vertragsende - und ein persönlicher und umfassender Service zum Leistungs- und Qualitätsanspruch.

Mercator-Leasing ist ein Tochterunternehmen der Privatbanken Fürstlich Castell'sche Bank, Credit Casse AG und dem Bankhaus Max Flessa KG. Beständigkeit, Verantwortungsbewusstsein und Vertrauen sind tragende Säulen dieser Unternehmenskonstellation.

Mercator-Leasing zählt heute zu den Top 10 der mittelständischen Leasinganbieter in Deutschland. Die 205 Mitarbeiter betreuen zusammen mit ihren Vendoren-Partnern rund 86.000 gewerbliche und öffentlich-rechtliche Kunden und verwalten dabei rund 650.000 Verträge. Mercator-Leasing steigerte im Geschäftsjahr 2022/2023 erneut das Ergebnis mit innovativen Finanzlösungen. Damit setzt das Schweinfurter Finanzunternehmen die positive Entwicklung der letzten Jahre fort. Dies zeigt sich in der Bilanzsumme von mittlerweile knapp 1,9 Mrd. € und einer Steigerung des Neugeschäftsvolumens um 25% auf über 1.089 Mio. €.

Auch im Rating des Unternehmens zeigt sich die Anerkennung für das bisher Geleistete. Die Einstufung auf AA- im Jahr 2017 wurde zum 25.04.2023, von der GBB-Rating, der Tochtergesellschaft des Bundesverbandes deutscher Banken, erneut bestätigt.

Veröffentlichung

Wir freuen uns, wenn über Mercator-Leasing und unsere Aktivitäten in den Medien, besonders in unserer regionalen Presse, berichtet wird. Für weitere Informationen, Interviewanfragen oder Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung: Rainer Pietschmann, Leitung Produktmanagement und Marketing

Bei Veröffentlichung bitten wir um eine kurze Nachricht an marketing@mercator-leasing.de oder freuen uns über zwei Belegexemplare. Das beigefügte Bildmaterial ist zur Veröffentlichung freigegeben.

Bilder: © MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG

Bild 1 (v.l.n.r.): Christian Lutz (Vorstand Förderverein krebskranker Kinder Hambach, e.V.), Miriam Bergmann (Leitung Personal Mercator-Leasing), Dr. Norman Hoppen (Geschäftsführer Mercator-Leasing), Annemarie Lutz (Vorstand Förderverein krebskranker Kinder Hambach, e.V.), Matthias Schneider (Geschäftsführer Mercator-Leasing)

Bild 2 (v.l.n.r.): Johannes Saal (Vorstand Tierschutzverein Stadt und Landkreis Schweinfurt e.V.), Dr. Norman Hoppen (Geschäftsführer Mercator-Leasing), Benjamin Blake (Mercator-Leasing), Christina Herrmann (Tierheimleitung), Chiara Schröbel (Mercator-Leasing)

Bild 3 (v.l.n.r.): Matthias Schneider (Geschäftsführer Mercator-Leasing), Bastian Greim (Einrichtungsleitung Dr Loew Gerolzhofen), Susanne Hartwig (Heimbewohnerin), Laura Rückel (Mercator-Leasing)